



Communiqué de presse de l'U.A.L. Rugby

Mercredi 22 juillet 2020

L'UAL Rugby prépare activement sa saison 2020/2021

Si la période récente a stoppé notre élan et notamment notre participation aux phases finales du championnat régional en 3^{ème} série, le club se prépare aujourd'hui à jouer les premiers **rôles en 2^{ème} série**.

Dans l'équipe Seniors, nous accueillons cette saison une grande partie de la belle génération 2000 de l'école de rugby du BALS, qui a brillé pendant plusieurs années dans ses différentes. Le recrutement est en cours pour faire de cet effectif, un bon cocktail jeunesse // expérience // talent.

Dans les catégories Cadets et Juniors, nous avons signé un partenariat entre le BALS et le Stado TPR. Nos équipes garderont leur nom, porteront leurs couleurs, continueront à jouer respectivement sur les terrains d'Aureilhan, Laloubère et Séméac mais bénéficieront des licenciés du Stado et du savoir-faire de leur staff technique.

Enfin, **2021 sera l'année de Centenaire du club**. L'équipe dirigeante s'est d'ores et déjà mise au travail pour concocter un programme riche en événements et festivités... Une année pleine d'ambitions tant sur le plan sportif qu'associatif.

Contact presse :

Julien BATAÇ, Président de l'UAL Rugby : 06.27.10.18.11

U.A.L Rugby XV – Saison 2020/2021

Stade municipal Jean Larrouy, 65310 Laloubère

rugby.ual65@gmail.com - www.laloubererugby.fr

